

# **XXVII -ème PARLEMENT DES ENFANTS**

## **PROPOSITION DE LOI**

**"Promouvoir l'égalité hommes-femmes à travers le sport".**

Présenté Par la classe 603 du collège de MTSAMBORO académie de Mayotte

\*

\*

\*

Pourquoi cette proposition de loi ?

Mesdames, messieurs

Les différences entre les garçons et les filles dans le sport sont liées à des choses variées, comme ce que l'Institut national de la statistique et des études économiques (INSEE) et d'autres groupes nous montrent.

L'INSEE nous dit que parfois, les filles rencontrent des difficultés à intégrer certains sports ou à participer à des compétitions importantes. Il y a aussi des problèmes pour avoir accès à de bons terrains de sport et à des équipements adaptés, ce qui fait que les performances et la participation des filles peuvent être différentes de celles des garçons.

Quand on regarde l'argent, les chiffres de l'INSEE nous montrent que les équipes de filles reçoivent moins d'argent que les équipes de garçons. Cela concerne les budgets, les salaires des joueuses et les récompenses gagnées, montrant qu'il y a des inégalités économiques dans le monde du sport.

Les chiffres sur les salaires nous disent aussi que les filles gagnent moins que les garçons, que ce soit pour les joueuses professionnelles ou les récompenses lors des compétitions. Ces différences de salaires montrent que les inégalités économiques existent dans le sport.

En ce qui concerne la télévision et les médias, les études d'autres groupes montrent que les événements sportifs des filles sont souvent moins montrés que ceux des garçons. Cela veut dire que les filles ne sont pas aussi vues, ce qui peut influencer leur reconnaissance, leur célébrité et leurs chances de réussir en dehors du sport.

En résumé, les données de l'INSEE et d'autres organisations confirment qu'il y a beaucoup de différences entre les garçons et les filles dans le sport. Que ce soit pour l'accès aux opportunités, l'argent, les salaires ou la visibilité médiatique, comprendre ces informations est important pour aider à pratiquer du sport un endroit plus équitable pour tout le monde.

\*

\*

\*

## PROPOSITION DE LOI

### **\*\*Article 1 : Accès équitable aux évènements sportives\*\***

Toutes les organisations sportives, écoles, clubs et groupes sportifs doivent s'assurer que les filles et les garçons ont les mêmes chances de participer à différents sports, compétitions et événements.

Dans une fête sportive à l'école, filles et garçons devraient avoir les mêmes chances de participer. Cela signifie que chacun peut choisir le sport qui l'intéresse, que ce soit le football pour les filles ou la danse pour les garçons. Pour rendre les choses encore plus amusantes, les équipes pourraient être mixtes. L'objectif est que tous les élèves se sentent invités à rejoindre la fête sportive, indépendamment de leur genre.

### **\*\*Article 2 : Informer et enseigner\*\***

Dans les écoles, clubs, il faut mettre en place des programmes pour lutter contre les idées liées au genre dans le sport. Ces programmes ont pour objectif d'avoir un esprit sportif pour tous et d'encourager la participation active des filles et des garçons.

Les centres de formation, où l'on apprend à devenir de bons sportifs. Tout le monde devrait avoir la même chance d'y aller et de recevoir le même soutien, peu importe si c'est une fille ou un garçon. Ainsi, chacun peut apprendre et devenir un excellent sportif. L'important, c'est que tous les enfants aient une opportunité équitable d'apprendre et de s'améliorer dans le sport.

### **\*\*Article 3 : Équité dans la représentation et les financements\*\***

Les clubs qui reçoivent de l'argent doivent s'assurer que les filles et les garçons soient traités de manière égale. En plus, les financements publics destinés au sport doivent être partagés de manière égale entre les activités sportives féminines et masculines.

Les matchs des filles devraient être montrés à la télévision autant que les matchs des garçons. Les filles jouent aussi bien, alors tout le monde devrait pouvoir les regarder et les soutenir sur les mêmes chaînes que les garçons.

### **\*\*Article 4 : Equipes Mixtes pour plus d'amusement\*\***

On veut aussi encourager les équipes mixtes, où les filles et les garçons jouent ensemble dans la même équipe. Cela rend les jeux encore plus amusants et montre que tout le monde peut travailler ensemble pour gagner. Les écoles et les clubs de sport devraient essayer d'avoir des équipes mixtes autant que possible. C'est une bonne façon d'apprendre les uns des autres et de montrer que chacun a sa place dans le sport.